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PROTOCOLLO GENERALE n° 40929 del 30/01/2024 

Modena, 30 gennaio 2023 
al Sindaco di Modena Muzzarelli Gian Carlo

                  al Presidente del Consiglio Comunale Poggi Fabio

e P.C.  Giunta del Comune di Modena
Consiglieri comunali del Comune di Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: Dimissioni del Consiglio direttivo della FIPAV e garanzie sulla prosecuzione dell’attività 
sportiva 

Premesso che:

 da notizie di stampa e da informazioni acquisite direttamente si è appreso che l’intero Consiglio
direttivo del Comitato provinciale di Modena della FIPAV (Federazione Italiana Pallavolo) ha
rassegnato  le  dimissioni,  lasciando  senza  governance  l’organizzazione  che  si  occupa
dell’attività sportiva pallavolistica nella nostra provincia;

 il movimento di questo sport conta, nel nostro territorio, diverse migliaia di tesserati, tra cui
tantissimi giovani,  ed organizza decine di campionati  (almeno una quindicina),  sia a livello
giovanile che tornei di prima, seconda e terza divisione;

 dalle  dimissioni  dell’intero  direttivo  ne consegue che vengono meno le  figure  degli  addetti
all’organizzazione dei calendari e dello spostamento delle gare, alla designazione degli arbitri,
all’acquisizione del pagamento delle tasse gara, alla gestione dei cartellini, ect.;

 dopo gli incontri che il Consiglio direttivo dimissionario ha avuto con le società del territorio,
molte  società  stanno  organizzando  riunioni  con  tesserati  e  genitori  per  informarli  che  la
federazione non è in grado di garantire lo svolgimento delle fasi successive dei campionati e,
quindi, la prosecuzione dell’attività sportiva agonistica;

 la preoccupazione delle società, dei tesserati,  dei ragazzi e delle ragazze e dei loro genitori,
desta  allarme  perché il  rischio  che  non venga assicurata  l’attività  agonistica  determina  una
situazione assurda in cui a rimetterci sono,  in primis, tutti coloro che praticano lo sport della
pallavolo, disciplina particolarmente importante e seguita nel nostro territorio;

 in questi anni abbiamo sempre esplicitato pubblicamente la convinzione che l’attività sportiva,
soprattutto quella giovanile (ma non solo), rappresenti una delle più importanti espressioni di
welfare sociale ed una delle più efficaci leve per la crescita sana di giovani (e meno giovani)
all’interno di un contesto di società fondata sui migliori valori di convivenza e di educazione,
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per cui uno stop alle attività determina un grave danno non solo sportivo, ma anche sociale e
educativo;

 senza volere entrare nel merito delle valutazioni in ordine alla situazione che ha determinato
queste decisioni e dei relativi  procedimenti  avviati,  numerosissime società sportive (per non
dire  la  totalità)  ha  manifestato  estrema  incredulità,  in  quanto  è  sempre  stata  attribuita  e  si
continua ad attribuire la massima fiducia nei riguardi del gruppo dirigente dimissionario che, da
anni, ha gestito ed organizzato al meglio l’attività pallavolistica nella nostra realtà territoriale;

 presumibilmente il livello nazionale della FIPAV provvederà a nominare un Commissario, ma
non sono noti i tempi e le modalità, e comunque appare complicato che un Commissario, senza
l’organizzazione che ha gestito finora l’attività agonistica di migliaia di tesserati e centinaia di
squadre, possa assicurare la regolare prosecuzione dei campionati; 

SI INTERROGANO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE:

 se il Comune di Modena è a conoscenza di tale situazione e se, nei limiti delle proprie
competenze, ha già avuto modo di intervenire in merito in un qualche modo;

 se, allo stato, sono già stati annullati  (o al Comune è stato comunicato che verranno
annullati) attività ed eventi organizzati anche da FIPAV Modena;

 se e come, sempre nei limiti delle proprie competenze, ha intenzione di intervenire e di
fornire  un  proprio  contributo,  eventualmente  anche  in  collaborazione  con  gli  altri
Comuni della Provincia, comunque tutti colpiti da tale situazione, al fine di trovare una
composizione e/o una soluzione alla questione;

 se ritiene di rappresentare al livello nazionale della FIPAV la preoccupazione per tale
situazione  e  la  richiesta  di  assicurare  che  la  prosecuzione  dell’attività  sportiva  sia
garantita in tutti i modi.

I consiglieri firmatari
Giovanni Silingardi
Andrea Giordani
Enrica Manenti
Barbara Moretti

SI AUTORIZZA LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA


